

l'avantage incontestable que présente le choix de ce collège pour les enfants faibles et délicats.

Le docteur Bonnal, ex-chirurgien de la marine, médecin consultant à Arcachon, dans une brochure qui a obtenu un certain succès puisqu'elle en est à sa 2e édition, traite ce point avec trop de compétence pour que nous hésitions à citer ses propres paroles et à donner à nos assertions l'appui de son autorité scientifique.

« L'idée du collège d'Arcachon, dit-il, est féconde en résultats. Chaque année j'assiste à des métamorphoses étonnantes qui sont pour moi l'objet des plus intéressantes études. Que d'enfants nous arrivent tous les ans, munis de longues prescriptions médicales, pâles, anémiques, sans appétit, quelquefois fantasques, capricieux, égoïstes, qui, soumis à cette vie scolaire où se trouvent si bien distribués les occupations sérieuses de l'esprit et les exercices du corps, se transforment rapidement dans un tel milieu ! Il me serait facile de citer, parmi les noms les plus connus de votre pays, des exemples vraiment extraordinaires de ces heureuses transformations. Le *Mens Sana in corpore Sano* est éternellement vrai. J'en ai constamment sous les yeux des preuves nouvelles et vivantes. Je crois donc remplir un véritable devoir professionnel en appelant l'attention de mes confrères sur le collège d'Arcachon qui poursuit dans l'enseignement public un but spécial digne de toutes les sympathies. »

N.-B.—Pour de plus amples renseignements s'adresser au directeur de l'École Saint-Elme Arcachon, près Bordeaux, France.

---